

El Salón de Actos de la Universidad Laboral fue el espacio en el que tuvieron lugar las distintas ponencias y talleres.



(CÁCERES, 24/04/2017) Bajo el lema, **“Pasemos al otro lado”** se celebró en Cáceres el III Congreso Misionero, organizado por el Consejo Evangélico de Extremadura en colaboración con el SEPAL y la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) los pasados días 14 y 15 de abril



"E

spera grandes cosas de Dios, de grandes cosas para Dios! Iglesia británica William

El Salón de Actos de la Universidad Laboral fue el espacio en el que tuvieron lugar las distintas ponencias y talleres y, desde la organización, se animó a las iglesias evangélicas de Extremadura, a que el domingo 16, en los cultos de las respectivas congregaciones extremeñas, se hiciera un énfasis en las misiones.

Además, los niños tuvieron "su propio congreso" especial sobre misiones.

CONFERENCIAS, TALLERES Y PONENTES

El pastor **Jorge Farfan**, presidente del Consejo Evangélico de Extremadura ([CEEEX](#)), tuvo a

su cargo el mensaje inaugural del Congreso, y lo hizo recordando al “padre de las misiones modernas”, el misionero británico William Carey, quien dejó su labor como pastor en la Iglesia Bautista de Moulton, Northamptonshire (3.400 hab.), para irse como misionero a la India en 1793.

El director del SEPAL, **Jesús Londoño**, tuvo a su cargo dos plenarios –“La misión y el reino de Dios”; “Un pueblo, un Señor, un mensaje”—y un taller –“Juntos para que el mundo crea”--.

El director de Compassion España, **Gonzalo Soriano**, expuso una plenaria titulada, “El Shalom de Dios en el mundo”.



Los niños también tuvieron su propio congreso

Otros de los conferenciantes y ponentes en distintos talleres fueron, el pastor y cantautor **Raul Villamil**

; el director de la ONG Puertas Abiertas, que asiste a los cristianos perseguidos,

Ted Blake

; los misioneros

Joel y Ángela Jolley

, pertenecientes a la Misión Bautista y coordinadores de la “Conferencia Misionera para Niños”;

Oscar Gallina

y

Maricel Maldonado

, exmisioneros en Mauritania; y

Pablo Gómez

, misionero de SEPAL.

El Congreso terminó con un **concierto juvenil** y una palabra de desafío misionero a cargo de Pablo Gómez.



Pablo Gómez, misionero de SEPAL, desafió a los presentes al cierre del Congreso



Jesús dijo:
¡Pasemos al otro lado!

**3^{er} CONGRESO MISIONERO
DE EXTREMADURA**

14 - 15 de Abril, 2017
Cáceres

Visión: ver más discípulos de Cristo
viviendo el evangelio en España y
comprometidos a llevarlo desde
su "Jerusalén" hasta lo último de la tierra.



Dirección
I E S Universidad Laboral, Avenida de la Universidad, 53, C.P. 10003. Cáceres.
(Carretera Madrid-Trujillo. Rotonda de la Guardia Civil)

Actividades
Conferencias, talleres, congreso misionero especial para niños.
El día 16, énfasis misionero en las iglesias locales de Extremadura.

Organiza 
Colabora  
Apoya 

Fuente: CEEX - Paul Lizardo / Redacción: Actualidad Evangélica